

「うるおいとひかり」

鴻巣市教育行政の基本理念:「潤いと光ある鴻巣教育」

市内小・中学校や市教育委員会での取組を紹介します

11月6日(木) 鴻巣市教育研究実践発表大会

市教育委員会と市教育研究会が2年間の研究委嘱をした、市内3校による研究発表会が行われました。市内全24小・中学校の教職員が、会場校に参集したり、リモートで視聴したりして全員参加し、学習指導法の工夫改善について、互いに学んだり、深めたりして充実した発表会が行われました。



赤見台第一小学校 研究主題 論理的に文章を理解し、表現できる赤見っ子の育成
～国語科における「読むこと・書くこと」の力の向上を目指して～



赤見台第二小学校 研究主題「わかった！」「できた！」が実感できる体育授業
～主体的に学び合う体育授業をめざして～



鴻巣中学校 研究主題 「主体的・対話的で深い学び」の実現に向けた授業の工夫と改善について
～「個別最適な学び」「協働的な学び」を一体的に充実させ、資質・能力の向上に向けて～

齊藤教育長からひと言

鴻巣市教育研究実践発表大会とは、年に一度、市内全ての先生方が一斉に行う研修会です。鴻巣市の児童生徒たちに、より充実した授業が提供できるよう、先生方も研究を深め、日々の実践につなげています！

